## Temporal, la desaceleración económica global: Fitch (El Financiero 29/06/11)

Temporal, la desaceleración económica global: Fitch (El Financiero 29/06/11)(Eduardo Jardón) Miércoles, 29 de junio de 2011 La desaceleración de la economía global es temporal, por lo que la recuperación seguirá en marcha pero a un menor ritmo, estimó Fitch Ratings. La calificadora de riesgos consideró que la moderación en la expansión de la actividad económica, aunado al aumento de las presiones inflacionarias, presenta un dilema para las políticas de los bancos centrales, en particular de las principales economías avanzadas. La institución recortó su pronóstico de crecimiento para la economía mundial de 3.2 a 3.1 por ciento para 2011, y de 3 a 2.6 por ciento para Estados Unidos. Sobre la mayor economía del mundo, la calificadora apuntó que su desempeño en el primer trimestre fue inferior a lo estimado, ante un descenso en el consumo, resultado de los efectos del alza en los precios del combustible. Indicó que los países emergentes continúan siendo el principal motor de la recuperación global, pero observan signos de desaceleración. De acuerdo con sus estimaciones, el PIB de las economías BRIC -Brasil, Rusia, la India y China- subirá este año 6.9 por ciento, menos que 7.1 por ciento que estimó anteriormente. "La fragilidad de la recuperación de la economía global se ve reflejada en la caída del nivel de crecimiento del PIB de algunas de las principales economías en el primer trimestre de 2011", mencionó Maria Malas-Mroueh, directora del Equipo de Soberanos de Fitch. Añadió que también se ha presentado una desaceleración en indicadores globales de manufactura industrial y producción, y existe inquietud respecto a los efectos de la política monetaria restrictiva en los merados emergentes clave. La calificadora igualmente ajustó a la baja la estimación de crecimiento económico para Japón, a 0.5 por ciento, desde 0.9 por ciento, por los efectos directos del terremoto y el tsunami del 11 de marzo. Sin embargo, se espera que este país registre una sólida recuperación en la segunda mitad del año, impulsada por el incremento en las exportaciones y la reposición de inventarios, ante la solución a los problemas de suministro de los proveedores y un mayor dinamismo en el consumo. En cuanto a la zona euro, el pronóstico del PIB para 2011 fue revisado al alza, de 1.2 a 1.7 por ciento. Esto, porque el desempeño económico de la región durante el primer trimestre fue superior a las previsiones.